

# まどい

第193号

秋田県羽後町仙道中学校昭和30年卒

1955(昭和30年)創刊

2009年2月20日発行

186-0003 東京都国立市富士見台 3-6-404  
tel/fax 042-574-8694・直 090-2332-4408

## まどい編集室

<http://www32.ocn.ne.jp/~madoi/>  
mail: madoi30s@ce.mbn.or.jp



「たるま温泉」で

## 新年会

### 湯沢 飯塚 和雄

みなさんお元気で新年をお迎えのことと思います。この冬は大寒になつてもあまり雪が降らす、雪かきでは樂をさせてもらつてゐると思っておりましたところ、季節のめぐりはそう甘くはなく、ここ数日はこの時期らしい降りかたになつています。

1月26日、だいぶ時間が経ちましたが古希を祝う会の反省会を兼ねて新年会をとることで、湯沢の「たるま温泉」に集まりました。今回は12名のご参加で、阿部アイ・岩崎イネ子・小沼ツヨ・柴田美智・高橋カナ子・高橋直子・蕨石セイ・小沼喜代雄・武田龍太郎・豊島健一・大友行・飯塚和雄のみなさんです。宗夫さんははどうしてもご都合がつかず、古希を祝う会で一番ご難儀をおかけした事務局長をさしあげた形での新年会になつてしまい申し訳ございませんでした。

今回も送迎バスの手配をはじめ一切会費を大友幹事長にお願いし、おかげさまで、歓談・カラオケといつもに劣らぬ盛

みさんお元気で新年をお迎えのことと思います。この冬は大寒になつてもあまり雪が降らす、雪かきでは樂をさせてもらつてゐると思っておりましたところ、季節のめぐりはそう甘くはなく、ここ数日はこの時期らしい降りかたになつています。

1月26日、だいぶ時間が経ちましたが古希を祝う会の反省会を兼ねて新年会をとることで、湯沢の「たるま温泉」に集まりました。今回は12名のご参加で、阿部アイ・岩崎イネ子・小沼ツヨ・柴田美智・高橋カナ子・高橋直子・蕨石セイ・小沼喜代雄・武田龍太郎・豊島健一・大友行・飯塚和雄のみなさんです。宗夫さんはどうしてもご都合がつかず、古希を祝う会で一番ご難儀をおかけした事務局長をさしあげた形での新年会になつてしまい申し訳ございませんでした。

そこで平成18年の「たるま温泉の会」に

引き続き関東関西の集まりの企画が進められています。どうぞみなさま楽しんでください。(二面に詳細)

## 関東関西は4月に

昨年の「古希祝いの会」には、関東関西の多くのみなさんが参加できませんでしたが、それ以前から「やるべ」と話は出ていました。

昨年は、ついに私たちも、県外から16名のご参加で古希を祝う会を開催いたしましたが、新年になり誕生日

外から6名、県内から16名のご参加で古希を祝う会を開催いたしましたが、新年になり誕生日

の時間となつていました。

熱海で

## 想いのひとときを!

第2回

## 「アーヴィングの会」

昨年行われた「古希祝いの会」にはそれを前後して帰省しているなど事情が重なり参加できなかつた関東関西のメンバー。しかしそれ以前から「又みんなで……」との声はあがっていました。

平成十八年に行われた「ごろ寝で語る会」の様に関東以西でやりましたよと、今度は本格的に動き出したものです。何せ自称年寄りで「セヤミコギ」乗り換えなしで駅の便、ヨコになつたりあぐらをかいたりの茶碗酒。これこそ今時贅沢かも知れません。今日は熱海を選定しました。

後日出欠の連絡を頂き、人數の確認をさせて頂きました

孝之助・芳雄

## 泣ける歌

寿司屋で

高橋  
孝之助

の日の寿司屋を思い出しながら、胸の中で父への感謝を告げる。

夜、床の中で寝付かれなままい

つものように枕元の携帯ラジオのイヤホーンを耳に入れる。

ウトウトしながら聞くともなく聞いていると、女性歌手の歌が流れてきた。ぼんやり聞いていたがその歌詞を聴いて思わずイヤホーンを押さえた。その歌手の歌のうまさもあるのだが、その歌詞の内容にどんどん

寿司屋のカウンターに並んで座った父と娘、その日を限りに離婚した父と会えなくなるという話。

父と母との間には何があつたのか知らないが、やさしい父のさびしそうな横顔を見て、何故こんな事になったのかと悲しむ娘心。成長し結婚を間近に控えた娘はあ

ん目が覚めてしまった。歌の題名は『寿司屋で……』というものだった。

レコード店へ走る。店を出て直ぐに車でCDをセットして聞く。

思い入れもあるのだが、やはりじっくりと聞くと素晴らしい。自然とまた涙がこぼれる。スーパーの駐



「寿司屋にて」おすすめです。

熱海温泉「あさみや旅館」  
(熱海駅徒歩三分)

■場所

■日程

平成二十一年四月十八・十九  
日(土日)

■会費  
一万円(裏表紙カラフルケを除く)

■料金

詳細は後口をお読み下さい。



あさみ らゆる  
本城山田優子  
山口県出身

ストリート歌手で「井の頭公園の歌姫」と言われていた。マイク一本とラジカセで歌っていたのをティチクロードにスカウト。第41回日本有線大賞・有線音楽賞を受賞。日本での歌謡コンサートを行っている。現在は活動休止中。

## よみ先生 他界されました

小学校の一年生と言えば六十四年も前のことになります。八十五歳と言いますから当時は二十歳を超えたばかりだったのでしょうか、まだ若かったはずですが「アバ」の感じが今も変わらないように思っていました。

子供の頃は毎日が新しく一日を積み重ねまるでじぶんひとりで生きてきたような感じでしたが、古希を迎えた今、沢山のみなさんのお世話に

なって来たのだなど改めて思われます。余りお達いすることもありませんでしたがそれでも六十四年を通じて先生として私達の傍にしてくださいとに感謝に堪えません。

お亡くなりになる丁度一月前には左のようにお手紙を頂きました。「すみませんが今度からいりませんから、ごめんなさい」がとても気になっていました。

昨年十二月八日亡くなられたと和雄さんから知らせを頂いたときは、本当に驚いてしまいました。

先生ご冥福をお祈り申し上げます。

合掌

中元 気でかへずつて、よようです。  
さうなり宿だれして、よよ。私もへそすこになつた  
でよ歩くことは、まだ本堂まで歩  
外を一日まわり、ふねの中、本堂まで歩  
て、「よろしく、まだ、食べる事も、まだ、食べ  
き」と、いふ集部、おうがとうござい了す。  
金送りまつり、すみませんが、今度、今度  
本當に、やめます、よくやつて、よ、次、い、  
後りまた書き下す、みなさまよろしく  
さて、下す。  
七月八日  
村上代美

佐々木 芳輔



ネットでヒット

## 美少女パッケージの

### 羽後町産「あきた」まち

これまで続けて買っているのに得意とまでは行かないだろうがこの仕打ちは無いだろうと。「米ぐらいどこでも買えるワ

イー」よく見るとネット販売はこの

イラストのパッケージしか扱っていないようなので仕方なく電話でお願いしている状態。

インターネットは恐ろしいと言いますが、羽後町JAはまともにその恩恵を被る事になったようだ。現在「萌え効果」で検索すると四百万件

の表示が出てきます。その全部ではないとしても大半が「美少女イラストの羽後町産あきたこまち」のこと。インターネットニュースや「2チャネル」はもとより全国の地方紙でも取り上げられていました。

中日新聞や西日本新聞、徳島などにも書かれており。一般、孝之助さんからもその切り抜きが送られてきました。

昨年八月、いつものように夜中でしたがお米をお願いしようとしました。正直「カチン」と来たものです。

「ごも考えたもので『美味しい炊き方』も忘れないで添付するなどでどうやら米ファンも増えてきましたようです。

最近では酒屋さん(菅原酒店)でも取り入れ発売一ヶ月で一千本完売したとか、又JAでは、うご牛のカレーにまで美少女が微笑んでいるという。

きっかけはどうあれ、羽後町産のあきたこまちが全国的に知られ販拡出来ればそれに越したことは無いでしょう。

## 三日前の古新聞

### 古館牧子の「氣色悪い言葉」

よろしかったら  
こちらの方も見てください!

して巷の言葉の亂れに憂いでいる。

「コーヒー・ショップでは『△注文はコーギーのほうだけ』でよろしかったでしょうか』だと。まったく、氣色悪いたらありやしない』それがと

ある新聞記事が『ほう』を使っていると憂慮し、○○のほう・○○のカタチ・○○的・内館氏は『ほう』も含めて「断言を避ける言葉遣い」には身の毛もよだつ」とまで言っている。

そして古館氏自身の言葉をこのようない今風な言葉にあえて直して書き込んでいる。

言葉の乱れ……などと大それた事は言えないがボクや孝之助君に限らず多くの人たちも嫌な気分で聞いていることだろう。果たして時代の流れが多くのそこに出でくる人たちの言葉の悪さがそのまま巷に流れてくる。

NHKでさえわかもものお笑いが出てくるとやはり聞くに堪えない言葉も出てくるが、まだ民放よりはまだといえる。報道の影響が大きいことはその仕事に携わるたちは重々わかっているはずなのだが、少なくともNHKぐらいの気配りはほしい

ことです。関東関西と言わず出られるます。しかしこれも有り余るほどの金を持つ人たちのマネーレースから始まってます。自分は動かず働かずで数億の力ネをやりとりするという我々には想像もつかない世界です。そのツケが結局われわれ庶民の暮らしに響いてくると言いうつものパターン。お願いだからこの後的人生ゆっくりと安らかに暮らさせてほしいものです。

#### 地元

元では新年会が行われました。昨年の古希祝いの会では参加が今までだった関東関西、以前から又やりましたと声が出ていましたがようやく動き出したようです。時には日常から離れて古い仲間とのんびり時間

病院にいるよりは自宅で、しかも医者先生も看護師さんも、ヘルパーさんも来てくれ、入浴まで出来る、恵まれているのかなと感謝している毎日です。

やはり何よりも健康であることのありがたさが身にします。

を過ごすのは健康のためにもいいことです。関東関西と言わず出られる条件が有りましたら参加されることを希望します。

#### 編集手帖

## 金持ちの感覚

国でお金をくれるんだって。カネは天下の回りものだと言うが一向に回ってこない庶民にこんなカタチで回されても余り嬉しいはないんだな。内需拡大につながるんだって言うけれどこの不景気に仕事も収入もなくなり、借金返済になり電気代や家賃や水道代、子供の給食費や学費などにならざるを得ません。お金を配って経済対策なんばかけた話は学識経験の豊かな議員先生の頭のどこから出てくるのだろう。そのお金が「総理は貰いますか?」こうなったらもう日本人であることが恥ずかしいよ。オマケにそのお金さえ貰えない立場にある人も沢山いるのに、如何に生活に困ることのない輩が政治をつかさどっているかがわかるというものだ。

牧子氏のコラムエッセイ。  
内館氏は「横綱審議委員」としての発言が大分世の反響を呼んだものが送られてきた。それは昨年十二月七日の「秋田さきがけ新聞」内館書いているようである。「内館牧子の今日は花まる!」と

どうやらそんな癖があるのはボクだけではなさそうで、先日高橋孝之助君から、まさに地方紙の切り抜きが送られてきた。それは昨年十二月七日の「秋田さきがけ新聞」内館

内館氏は「横綱審議委員」としての発言が大分世の反響を呼んだものが送られてきた。秋田出身だからか月に二回書いているようである。「内館牧子

古館氏の切り抜きを送ってきた孝之助君の気持がボクにもよくわかるのだ。

(Y)